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令和５年 第１回 美濃市教育委員会定例会 会議録 

 

 

１ 会議の日時 

開会 令和５年１月２７日（金）午後２時００分 

   閉会 令和５年１月２７日（金）午後２時２５分 

 

２ 会議の場所 

   美濃市教育委員会 会議室 

 

３ 会議に出席した委員 

教育長          島田昌紀 

職務代理者        中島正憲  

教育委員           市原慶子 

   教育委員         長瀬秀子 

教育委員         別府徹也（保護者委員） 

 

４ 議案説明のため出席した職員 

教育次長兼学校教育課長  武井由典 

   教育総務課長       髙橋保雄 

   人づくり文化課長     曽貝和人 

 

５ 会議録記載のため出席した職員 

教育総務課長補佐     小瀬木直美 

  

６ 会議の傍聴者 

０名 

 

７ 議事日程 

○島田教育長 

 ただいまから、令和５年第１回美濃市教育委員会定例会を開会します。 

 私からコロナに関してお話をさせていただきます。 

４月から昨日までの学校関係者のコロナの感染者の割合は約 40％、この１年では

43.5％で半数弱が感染しました。中には無症状の子もいると思いますので、半数近く

が感染している事になると思います。このところの状況は、感染した子はすべて家庭

内感染で、学校内での感染が疑われる事例はありませんし、原因が不明という事も少

なくなってきました。 

１月は家庭内での感染が 61％、不明が 39％ですが、今年度だけをみると、家庭内
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が 47.5％ですので、１月に入って家庭内感染の割合が増えています。１月は学校内

感染はなく、学級閉鎖もなく、今の所抑えられています。ゴールデンウィーク明けよ

り感染対策が緩和されるという報道も出ておりますし、マスクを外すような事もマス

コミでは出ています。感染防止対策に緩みが出ることは間違いないと思いますので、

学校がマスクを付けなさいというのではなく、子供達に自分で体調管理をする力、危

険だからマスクが必要と感じたらマスクをする、必要無ければ外す等、自分で健康管

理をする力をつけていく事や、病気に負けない、免疫力を高める体力、睡眠や食事を

含めた望ましい生活習慣を身に付けるような事の指導に力を入れていかなければな

らないと思っています。今後の動向を注視しながら学校へ働きかけを行っていきたい

と思っています。 

以上です。 

 

〇島田教育長 

「諸般の報告」及び「教育委員会後援等名義使用許可の状況」については、報告等

を省略させていただき、議案集をご覧いただいた中でご質問等がございましたら、お

受けさせていただきます。いかがでしょうか。 

 

〇島田教育長 

無いようですので、日程に入ります。 

日程第１ 会議録署名委員の選出ですが、本日の会議録署名委員に市原委員を指名

させていただきます。よろしくお願いします。 

 

〇島田教育長 

  次に、日程第２ 会期の決定ですが、本会議の会期は、本日１日間とします。 

 

〇島田教育長 

  日程第３、議事に移ります。 

最初に、議第１号「美濃市教育委員会個人情報の保護に関する法律施行規則につ

いて」を議題とします。 

事務局からの説明を求めます。 

 

○髙橋教育総務課長 

  議案集に基づいて説明 

 

〇島田教育長 

ただいま、事務局から説明がありました、議第１号について、ご意見、ご質問等は

ありませんか。 
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〇中島委員 

  学校に関係あるのですか。 

 

〇武井教育次長兼学校教育課長 

  教育委員会全体の事になります。 

 

〇島田教育長 

  それでは、議第１号「美濃市教育委員会個人情報の保護に関する法律施行規則につ

いて」を原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

○委員 

  異議なし 

 

〇島田教育長 

ご異議がないようですので、議第１号について原案どおり決定とします。  

 

〇島田教育長 

  次に、議第２号「行政財産の移管について」を議題とします。 

事務局からの説明を求めます。 

 

○髙橋教育総務課長 

  議案集に基づいて説明 

 

〇島田教育長 

ただいま、事務局から説明がありました、議第２号について、ご意見、ご質問等は

ありませんか。 

 

〇委員 

  質問等なし 

 

〇島田教育長 

  それでは、議第２号「行政財産の移管について」を原案のとおり決定してよろしい

でしょうか。 

 

○委員 

  異議なし 

 

〇島田教育長 
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ご異議がないようですので、議第２号について原案どおり決定とします。  

 

〇島田教育長 

  次に、議第３号「行政財産の移管について」を議題とします。 

事務局からの説明を求めます。 

 

○曽貝人づくり文化課長 

  議案集に基づいて説明 

 

〇島田教育長 

ただいま、事務局から説明がありました、議第３号について、ご意見、ご質問等は

ありませんか。 

 

〇中島委員 

  プールは別ですか。 

 

○曽貝人づくり文化課長 

  プールは残す形で考えています。 

 

〇中島委員 

  市の財産として残すのですか。 

 

○曽貝人づくり文化課長 

  行政財産として残します。 

 

〇中島委員 

  建物だけという事ですか。 

 

○曽貝人づくり文化課長 

  資料にある３つの部分だけです。グラウンドも入っていません。 

 

〇島田教育長 

  それでは、議第３号「行政財産の移管について」を原案のとおり決定してよろしい

でしょうか。 

 

○委員 

  異議なし 
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〇島田教育長 

ご異議がないようですので、議第３号について原案どおり決定とします。  

 

〇島田教育長 

  ありがとうございました。 

以上で本日提出しました全ての報告が終わりましたが、事務局からは他に何かあり

ますでしょうか。 

  

〇島田教育長 

  ご質問等ございませんか。 

 

〇委員 

質問等なし 

 

〇島田教育長 

それでは、会議はここまでとさせていただきます。 

  日程では以上でございますが、定例会の進め方等について、委員の皆さんからご意

見、ご質問等を受けさせていただきます。 

 

〇島田教育長 

  特にない様ですので、ここまでとさせていただき、次回２月の令和５年第２回定例

会の日程について、事務局から説明させていただきます。 

 

〇髙橋教育総務課長 

２月の定例会 

   ２月２４日（金）午前９時３０分～  

美濃市教育委員会 会議室で調整 

 

〇島田教育長 

それでは、２月定例会は２月２４日（金）午前９時３０分から美濃市教育委員会会

議室で開催させていただきますので、よろしくお願いいたします。 

以上をもちまして、令和５年第１回美濃市教育委員会定例会を閉会します。ありが

とうございました。 
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美濃市教育委員会 

     

教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

  

     委   員 


